

OBSCURIDAD REPENTINA

5 de septiembre de 2007

por Ernie Knoll

www.formypeople.org

En mi sueño, estoy en la casa de alguien donde nunca he estado antes. De repente hay un terremoto muy fuerte que dura casi un minuto. Es un terremoto tan fuerte que aun después de despertar sentía el mareo y náuseas que he experimentado después de pasar por un terremoto. Noto que las luces de la casa se apagan. Sé que a eso de las 8:00 p.m., va a oscurecer, y ahora son como las 6:30 pm. Afuera comienza a oscurecerse rápidamente. Unos momentos más tarde está tan oscuro que no se puede ver la mano al frente de la cara, aunque sé que el sol todavía brilla. Alguien tiene una linterna con baterías nuevas y la prende. La luz, en vez de alumbrar hasta 50 pies, sólo alcanza 8 pulgadas. Se prende el generador de la casa y las luces, pero los bombillos de 150 vatios alumbran poco más que una lamparilla de noche. Entonces, me desperté.